



平成30年度糸我小学校図書室書籍貸し出し数ランキング発表される

糸我小学校の児童たちは大変読書好きの児童が多く、今年度も1年間に84名の児童たちが合計3143冊の図書室の本を借りています。(2月末現在)

3月14日(木)の朝礼で特に多くの本を借りた児童3名(下表参照)が図書委員会から表彰されました。

何度も言いますが、読書は新しい知識の習得、学力の向上に役立つだけでなく、読書を通じた様々な疑似体験で、思考力・想像力等が豊かになり、精神的な豊かさも身につけることができます。また図書室の書籍は各教科での調べ学習などにも大変役立ちます。みなさん、どんどん図書室を利用してください。たくさん本を借りてください。読書に親しんでください。



	氏名(学年)	年間貸出し冊数
1位	谷口 愛華(4年)	108冊
2位	守友 温(6年)	91冊
3位	宮井 ゆめ(2年)	68冊

将来の社会を支えていく児童の皆さんには、是非たくさん本を読んで豊かな心と知識を持つより良き市民として成長していってくれることを期待します。

お礼

糸我地区青少年育成会様より、いとがっ子や田んぼの学校関係のチラシ等印刷費として、今年度も26,000円ご寄付いただきました。有効に使わせていただきたいと思います。本当にありがとうございました。



3月20日卒業式校長式辞概要

卒業生18名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんの門出に際し、私から皆さんに今後の生活や人生の中で心がけてもらいたい3つのことをこれからお話しします。

一つ目は「これからも人との関わりを大切に生きていってほしい」ということです。皆さんは今までの生活の中で、多くの人々の優しい言葉に励まされたり思いやりの行為に助けられ成長してきたのです。私たち人間はいつも人との関わりの中で成長し支え合って生きているのです。中学生となり、思春期にさしかかる皆さんは、これから様々な困難と出会い、それらを乗り越えていかなければいけません。そのような時、皆さんの周りにはかけがえのない存在、支えになると思います。どうか、皆さんの周りにはいるすべての人々を大切に、互いに助け合い励まし合える関係を築き大切に生きていってください。



二つ目は「何事にも最後まで全力を尽くす」ということです。人の心の中には「最後まで頑張ろう」という強い心と「やめてしまいたい、もうそのくらいでいいだろう」という弱い心の二つの心があり

常にその二つの心が葛藤しています。闘っています。これから皆さんが羽ばたいていく世界には今まで以上の厳しさがあります。最後まで全力を尽くしたからと言って、必ずよい成果が出るとは限りません。でもこれだけは覚えておいてください。最後まで全力を尽くしたからと言って、必ずよい成果が出るとは限りませんが、全力を尽くさずには決してよい結果には結びつきません。「最後まで全力を尽くす」という気持ちで、中学校で学習、部活動等に頑張ってもらいたいと思います。全力を尽くしても良い結果が出なかったときは、やり方に工夫・修正を加え、また再びチャレンジしていけばいいのです。また、様々な方法で全力を尽くしてみても良い結果が出ないときは、気持ちを切り替え、目標や、進むべき道、方向を変えてまた頑張るという方法もあります。でも、そうなったとしても「全力で頑張った経験」は決して無駄になることはありません。必ずその後の自分の人生に生きてきます。

三つ目は本校の校歌の二番の一節に『世の中広く栄えゆく』という言葉があります。この一節には、糸我だけでなく、有田市、和歌山県、日本、そして、ひいては世界が平和で発展し人々が豊かに幸せに暮らせますようにと言う願いがこめられていると私は思います。でも平和で豊かな社会を作るためには、その社会に属する一人一人が自覚と責任をもって社会の形成に関わっていかなければなりません。皆さんもその一人一人なのです。これから生きていく中で、そのことを意識しよりよい社会を作っていくために自分はこうしたらいいのかを常に考え、社会の形成に積極的に前向きに関わり、貢献してください。そしてその中で皆さん一人一人が、なくてはならない、かけがえのない存在として光り輝いてほしいと思います。



平成30年度修了式校長講話概要

いよいよ平成30年度も終わります。今年1年間を振り返ってみてどうでしたか。1年前の自分と比べ成長できましたか？

成長というのは単に体が大きくなったことを言っているわけではありません。私は今年1年間いろんな機会に皆さんの前に立って、糸我小学校の子どもは「かしこく・やさしく・たくましく」を合い言葉に、日々頑張りましたよと言ってきましたがどうでしょうか。

1年前と比べこの1年間で、かしこく、やさしく、たくましく成長できたでしょうか。

4月になれば皆さんは1つ学年が上がります。来年度も、常に「かしこく・やさしく・たくましく」の合い言葉を意識して、勉強や運動、友だち作りに頑張ってもらいたいと思います。明日から学校は16日間の春休みに入ります。春休み中には①今年1年間学習したことの復習をしっかりする。②自分の命（心と体）を大切にすること。③規則正しい生活をする。④家の人としっかり話をし、お手伝いをたくさんすること。の4つを守り、4月からここにいるみんなが笑顔で1つ上の学年に上られるよう、その準備をしておいてください。



本号をもちまして、H30年度の「いとがっ子」は納刊とさせていただきます。保護者の皆様、地域の皆様、1年間糸我小学校をお支えいただき本当にありがとうございました。次年度も何卒、糸我小学校を、そして糸我小学校の児童達をご支援いただきますようよろしくお願いいたします。